



Junta Directiva Nacional
Personería jurídica N°334 febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3°
Bogotá D.C.

ANDEPETROL

Asociación Nacional de Pensionados
Petroeros de Colombia
Tel. corporativo 3108259418 fijo 6014747031
E-mail: andepetrol.nacional72@gmail.com
Web www.andepetrol.org



Afiliada a la C.P.C.

CREADA LA SUBDIRECTIVA DE ANDEPETROL - NORTE DE SANTANDER

En medio de un gran entusiasmo de los pensionados/as de ECOPETROL, en el departamento de Norte de Santander, se realizó en la ciudad de Cúcuta, la Asamblea que creó la Subdirectiva de ANDEPETROL Norte de Santander.

Esta asamblea, fue previamente convocada por la Junta Directiva Nacional y contó con la presencia de una delegación importante de la dirección nacional de nuestra Asociación. Hernando Hernández-Presidente, Sergio Concha - Secretario General y Cesar Carrillo, Presidente de la Confederación de Pensionados de Colombia, quienes presentaron un informe detallado de la actividad de ANDEPETROL a nivel nacional.

Se dejó claro y así lo entendieron los asistentes que nuestra actividad en defensa de la población pensional petrolera es a nivel nacional, se informó igualmente qué estamos haciendo en ANDEPETROL, con quién se reúne, en cuáles espacios participa del movimiento social. Se planteó que, además, somos parte de un pueblo que lucha por cambios reales en favor de los sectores populares.

El compañero presidente Hernando Hernández, dio un informe muy completo de nuestra lucha, en defensa de nuestras prestaciones como son: el servicio de salud, nuestras pensiones plasmadas en la Convención Colectiva de Trabajo USO-ECOPETROL y planteo con mucha vehemencia que estamos al máximo comprometidos en la defensa de nuestro servicio de salud.

Igualmente, informó que el día anterior nuestra delegación, acompañada por un compañero de ANDEPETROL NORTE DE SANTANDER, nos reunimos con la Coordinación de los Servicios Médicos en Cúcuta y entre otras cosas se acordó reunión mensual con nuestra Subdirectiva en esta ciudad, para tratar y resolver los problemas de los servicios de salud.

Los compañeros asistentes intervinieron, para despejar dudas, para plantear y reclamar mayor actividad sobre los servicios médicos. Dejamos claro que continuaremos insistiendo en la necesidad de la unidad de la población pensional de ECOPETROL, a pesar de la incomprensión de algunas asociaciones.

Coherentes con lo anterior, resaltamos el hecho de que la SOLIDARIDAD, principio fundamental de las organizaciones sociales y populares, se inicia con el simple acto de la UNIDAD. Cuando se consolida la unidad, la solidaridad se hace realidad viviente y se adquiere la FUERZA suficiente para luchar por nuestros derechos. Para lograr la Unidad, se requiere voluntad de las personas y de las organizaciones. No nos cansaremos de insistir y persistir en este llamado.

Posteriormente la Junta Nacional, sometió a votación la creación de la Subdirectiva de ANDEPETROL y se aprobó por unanimidad. Luego se procedió a la elección de la Junta directiva de la Subdirectiva, se presentó una lista única y se aprobó la elección por unanimidad.

La asamblea, que se realizó en la sede de ASINORT, termino en medio de un gran entusiasmo y de vivas a la unidad y a nuestra Asociación.

Este nuevo paso de unidad y organización, demuestra que ANDEPETROL, va por el camino correcto de unidad, que no hemos perdido el tiempo, que esta Asociación se ha ganado un espacio y puesto importante a nivel nacional y que seguiremos en este trabajo, insistiendo a las Asociaciones de pensionados de ECOPETROL, que la unidad es el mejor camino para defender nuestros derechos. Ya somos SEIS SUBDIRECTIVAS, dos COMITÉS SECCIONALES y esperamos seguir creciendo más.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE ANDEPETROL

Mayo 9 de 2024